

PARÁMETROS BÁSICOS DE EVALUACIÓN DE LOS TRABAJOS

La calidad del trabajo presentado constituirá el primer criterio que tomará en cuenta el Comité Editorial al momento de decidir sobre su publicación.

En lo que se refiere a las obras de carácter científico o académico, se detallan además otros parámetros que servirán de base para evaluar la obra. Son los siguientes:

Correspondencia con los fines de la política editorial de UNAPEC

Originalidad

Unidad temática

Rigurosidad científica contrastada

Consistencia teórica y metodológica

Coherencia lógica de las argumentaciones

Claridad y precisión del lenguaje utilizado

Dominio y uso de un amplio soporte bibliográfico

Cumplimiento de los aspectos formales relativos a las normas de estilo definidas

Pertinencia u oportunidad de su publicación